

heißt, auch im Jahre 1963 ist die Erhöhung der Brutto- und Marktproduktion in allen LPG die Hauptvoraussetzung zur Erfüllung der Bündnisverpflichtungen der Genossenschaftsbauern gegenüber der Arbeiterklasse. Noch mehr als früher tragen heute die Bauern die Verantwortung für die Versorgung unserer Bevölkerung. Deshalb ist die termingerechte Erfüllung des Planes in jeder LPG zu sichern.

Worauf kommt es deshalb an?

Die Reserven zur Produktionssteigerung in jeder LPG liegen in der Verbesserung der wissenschaftlichen Leitung des Produktionsprozesses, besonders in einer richtigen Arbeit mit den Menschen, mit den Mitgliedern der LPG und der gesamten Dorfbevölkerung.

Die Ausarbeitung des Betriebsplanes für 1963 darf nicht am Schreibtisch und in internen Beratungen des Vorstandes der LPG erfolgen. Es ist notwendig, in allen Genossenschaften breite demokratische Aussprachen mit den Mitgliedern in den Brigaden, Arbeitsgruppen, in den Kommissionen, auf dem Feld und im Stall durchzuführen.

In enger Zusammenarbeit der Grundorganisation der Partei, des LPG-Aktivs und des Vorstandes der LPG mit dem Ausschuß der Nationalen Front und der Gemeindevertretung des Ortes sollte eine gründliche politische und wirtschaftliche Einschätzung der Genossenschaft erfolgen, um daraus die notwendigen Schlußfolgerungen zu ziehen und Maßnahmen einzuleiten, die für die vollständige Erfüllung des Staatsplanes im Jahre 1963 notwendig sind. Das erhöht die Verantwortung der Parteimitglieder.

Jetzt kommt es darauf an, entsprechend der unterschiedlichen Entwicklung der LPG den genossenschaftlichen Produktionsprozeß vollständig auf die kontinuierliche Erfüllung der Hauptkennziffern des Staatsplanes einzustellen. Die organisatorischen und wirtschaftlichen Voraussetzungen sind hierzu durch die Entwicklung aller Zweige der genossenschaftlichen Produktion zu schaffen.

Für die weitere Steigerung der Brutto- und Marktproduktion ist die Erhöhung der Bodenfruchtbarkeit in allen LPG eine entscheidende Voraussetzung.

Eure Grundorganisation sollte sichern, daß mit der Diskussion über den Planvorschlag 1963 ein konkretes Programm zur Steigerung der Bodenfruchtbarkeit ausgearbeitet und in den Betriebsplan für 1963 mit aufgenommen wird.

Dabei sind die Schwerpunkte in allen Genossenschaften:

- Verlustlose Durchführung der Ernte und schnelle Räumung der Felder.